
平成 27 年度 第一回土木計画学研究委員会 議事録 

 

書記： 鳩山紀一郎（東京大学） 

日時： 平成 27 年 6 月 6 日（土） 12:15～13:15 

場所： 九州大学伊都キャンパス 第一会議室 

 

・委員長の桑原先生から挨拶があった。 

・新副委員長は赤松先生、新幹事長は羽藤先生とのの紹介があり、羽藤先生から挨拶があった。 

・前回議事録の確認が行われた。 

 

審議事項１【研究小委員会新設】 

・健康とまちづくり研究小委員会を設置したい旨、秋山先生より説明があり、承認された。 

・地方創生と若者生活研究小委員会を設置したい旨、張先生より説明があり、通常 3 年間だが、

科研費の関係もあり 4 年間（平成 31 年 3 月まで）ということで承認された。 

 

審議事項２【今年度予算】 

・今年度予算について幹事長より説明があり、8 月頃本年度予算額が判明するので、支出計画に

ついては次回幹事会で議論するとのこと。 

 

審議事項３【50 周年セミナー】 

・資料３に基づき担当から説明があった。日程に関して了承された。 

 

報告事項１【学術委員会】 

・資料４に基づき担当から説明があった。 

 

報告事項２【平成 27 年度春大会】 

・資料５に基づき担当から説明があった。公共政策コンペが例年よりも少なかった理由は調査が

必要。アブスト締め切り後に著者やタイトル情報を変更する例が散見され、運営に支障のおそれ。

変更を認めないようにしたい。 

 

報告事項３【平成 27 年度秋大会】 

・資料６に基づき担当から説明があった。 

 

報告事項４【平成 28 年度春大会】 

・吉井先生より、来年度秋大会＠北大について、6 月 4 日～5 日、11 日～12 日は会場 NG。5 月

28 日～29 日に実施したい旨の報告があった。関西支部との重なりについて確認必要。念のため

6 月 18 日～19 日も視野に入れる。 



報告事項５【50 周年記念事業】 

・資料 7-1 に基づいて、担当から説明があった。現在原稿脱稿段階だが、集まりは 3 割程度とのこ

と。来年 9 月出版に何とか間に合わせたい。 

・資料 7-2（当日配布）に基づいて、担当から説明があった。もうすぐ事前登録の連絡があるはず

とのこと。 

 

報告事項６【研究小委員会報告】 

・資料８に基づき、担当から説明があった。ワンデイセミナーをできるだけ開催していただきたいと

のこと。「移動権…小委員会」は来年春まで活動を継続するとのこと（山田先生）。「バスサービス

…」の事業運営小委員会はさらに２年延長とのこと（喜多先生）。 

・なお、資料 8 には、平成 27 年 4 月から活動開始している「減災計画研究小委員会」が記載され

ておらず、追記する旨、説明があった。 

 

報告事項７【幹事会報告】 

・【活動評価】資料９-１-２に基づき、担当から説明があった。 

・【HP】資料９－４に基づき、担当から説明があった。CMS化にむけて、年間19万程度のサーバ利

用料が継続的にかかる見込み。事業運営小委員 会も HP 内に組み込めるようになる見込み。 

・【国際セミナー】資料９－５に基づき、担当から説明があった。感謝状を積極的に使っていってい

ただきたいとのこと。 

・【国際センター】資料９－６に基づき、担当から説明があった。 

・【ワンデイセミナー】資料９－７に基づき、担当から説明があった。 

・【研究討論会】資料９－８に基づき、担当から説明があった。 

 

その他【ジョイントセミナー】 

・資料 10 に基づき、担当から説明があった。締め切りは過ぎているが、まだ受け付けているとのこ

とであった。 

以上 

 


